
 

Членам НСТ «Надежда» 

 

Уважаемые садоводы, в нашем Товариществе уже второй год продолжается 

деятельность некоторых членов Товарищества, действия которых направлены на 

элементарный захват власти в корыстных целях, причем только за счет дискредитации 

действующих органов управления Товариществом. В последнее время зафиксирована 

эпидемия невроза и непонимания работы правления и председателя. Все это на фоне 

пандемии короновирусной инфекции, что еще больше усугубляет ситуацию и создает 

невозможность полноценной работы действующего правления. 

 Мы не можем ходить по дворам и улицам, проводить очные собрания с целью 

разъяснения и доведения достоверной информации, а главное отвечать на наболевшие 

Ваши вопросы, поскольку на территории Новосибирской области действуют 

ограничительные меры. При этом члены, виртуальной «Рабочей группы» занимаются 

именно этим: создают чаты в мессенджерах, ходят по улицам и дворам распространяя 

заведомо ложную, неподтверждённую информацию, пытаясь ввести в заблуждение Вас, 

Уважаемые садоводы! Желание захватить власть осуществляется просто грязными 

методами, путем оскорблений, неоправданных обвинений и просто искажением 

информации на столько, что это вызывает откровенное опасение за будущее 

Товарищества.  

Хочу напомнить, что якобы «рабочая группа» не получила легитимно свои 

полномочия, поскольку собрание от 22.06.2019 года было сорвано, но даже если не 

учитывать этот факт, то цель ее создания была проработка нашего наболевшего вопроса 

«Реконструкция ЛЭП», однако даже за два года данная группа «специалистов» не смогла в 

нем разобраться, при этом все их лозунги, что стройка вне закона, стоимость смет 

завышена и НСТ никогда не получит тех. присоединение и ТУ (технические условие) 

опровергнуты фактами, такими как Договор о технологическом присоединение №171760-

5335087 от 24.01.2020 года и ТУ от 16.01.2020 (документы выложена на сайте).  

Несмотря на это нереализованные люди, обладающие кучей свободного времени, 

продолжают свою агитацию, теперь лозунги и призывы поменялись - они призывают не 

платить, говорят-подчеркиваю только говорят, что все вне закона, действующий 

председатель «Вор», при этом сами ничего полезного не сделали для нашего 

Товарищества, ни по одному важному вопросу не предложен альтернативный вариант и 

решение (проект устава, проект приходно –расходной сметы и т.д.), только гнусная 

критика решений действующего Председателя и правления. Люди, которые выступают 

только критиками не могут объективно оценивать ситуацию и принимать разумное и 

правильное решение.  

 

 



 

 

Доходит до абсурда, что мне как действующему председателю звонят, пишут 

садоводы нашего Товарищества с просьбой отменить заочную часть голосования, 

поскольку текущая ситуация очевидно приведет к фальсификации решений, подчеркиваю 

люди не могут остановиться, а значит будут идти до конца, уже сейчас провозгласив себя 

выбранными членами правления – данные члены не только агитируют за себя,  но и 

подавляют разумное объективное мнение «Словами, если Вы проголосуете за Матина, 

должны обосновать свой выбор, иначе прокуратура».  Только выборы одного из членов РГ 

на 4 улиц старшим свидетельствует о подтверждении данного факта. 

Таким образом, в сложившейся ситуации и для ее решения должно быть только 

очное собрание с участием всех заинтересованных членов Товарищества и объективная 

оценка с учетом информации от двух сторон и прямого диалога, а не за спиной. Именно 

открытое очное собрание позволит принять разумное решение по существенным вопросам 

для развития нашего Товарищества, а не корыстная выгода людей, так желающих открыть 

людям глаза. 

 

Уважаемые садоводы!  

Не позволяйте вводить себя в заблуждение!  

Не видитесь на провокации» Читайте факты!  

Изучайте достоверные информационные материалы! 

Задавайте свои вопросы действующему правлению! Мы работаем для Вас! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Справка  

о текущей  ситуации по вопросу «Реконструкция ЛЭП». 

По состоянию на 01.06.2020 года данный вопрос находится на финальном, завершающем 

этапе! 

НСТ «Надежда» получила точку присоединения от линии «Север» с выделенной 

мощностью 149 кВт. 

Строительно-монтажные работы новой линии произведены на 99%, остается только 

соединить действующую (старую) ТП к новой линии. 

В разработанный проект внесены незначительные корректировки и в настоящий момент 

идет согласование данного проекта в РЭС (Чулымское отделение). Ориентировочно 

завершение процедуры согласования ожидаем после 16.06.2020 года. 

После согласования проекта, будет подано уведомление в РЭС о выполнении ТУ, в 

течение 30 дней РЭС должен назначить комиссию, осуществить проверку выполнения ТУ 

и дать акт о технологическом присоединении. 

После получения акта - новая ТП будет запущена, именно новая ТП будет обеспечивать 

питание 256 домов по улицам №6-12,30-35,36,37- трансформатор на новой ТП 250 Ква. 

При этом действующая (старая) ТП временно будет пока запитана от Колыванской линии, 

но это еще раз подчеркиваю временно. Линия 10кВ соединяющая старую ТП уже 

смонтирована и готова к подключению, однако для ее включения нужно согласовать 

дополнительную мощность именно от нового источника питания. 

После этого будет подана заявка на увеличение мощности от новой линии, еще на 150 кВт 

для того чтобы подключить действующую подстанцию к новому источнику питания. 

Итого общий объем мощности Товарищества планируется довести до 299 кВт, вместо 

действующих 200 выделенных на Колыванской линии. 

Данные вопрос планируется решить в течение 2 месяцев после получения акта о 

технологическом присоединении, при этом сбор дополнительных средств не планируется, 

за исключением оплаты дополнительной мощности в размере 150 кВт   и 

ориентировочной сумме 115000 рублей, при этом на каждого садовода это будет 185,48 

рублей. 

После подачи заявки, а также в случае не превышения выделенной мощности 149 кВт 

будет подключена действующая ТП и остальные улицы. 

Дополнительно сообщаю, что в настоящий момент НСТ получило вторую категорию 

надежности, поскольку сохраняет точку присоединения от Колыванской линии, как 

аварийный источник питания (в случае длительной аварии на новой линии «Мост», 

которая переходит на баланс сетевой организации), при этом садоводам два провода в дом 

заводить не надо, второй счетчик ставить не нужно), именно Товарищество обеспечивает 

2 категорию и это выполнено!!! 

  С уважением, Правление НСТ Надежда. 


